

La Bolivie ouvre ses portes cette fin de semaine à un sommet du Groupe des 77 plus la Chine



La Paz, 14 juin, (RHC).-La ville de Santa Cruz de la Sierra, en Bolivie accueille aujourd'hui et demain le sommet du Groupe des 77 plus la Chine. Des chefs d'état ou de gouvernement continuent d'arriver en Bolivie dont le nouveau président salvadorien, Salvador Sanchez Cerén.

Le président Evo Morales s'est réuni avec les vice présidents iranien et chinois.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/25815-la-bolivie-ouvre-ses-portes-cette-fin-de-semaine-a-un-sommet-du-groupe-des-77-plus-la-chine>



Radio Habana Cuba